DIG Kurzconteste

Ausschreibung gültig ab 2023



1. Contestzeiten und Frequenzen

1.a DIG Frühjahrs Contest

CW, erster Mittwoch im Juni (Bei Kollision mit DIG/DSW-Treffen eine Woche später), 1830 – 1930 UTC SSB, einen Tag später (Bei Kollision mit DIG/DSW-Treffen eine Woche später), 1830 – 1930 UTC Jeweils im 80m Band.

1.b DIG Geburtstags Contest

CW, erster Mittwoch im Oktober, 1830 – 1930 UTC SSB, einen Tag später, 1830 – 1930 UTC Jeweils im 80m Band.

2. Teilnehmer

Alle lizensierten Funkamateure und SWLs

3. Betrieb

Anruf "CQ DIG", Austausch: RS(T) und DIG-Mitgliedsnummer. Nichtmitglieder geben nur einen Rapport. Jede Station kann nur einmal in jedem Contestteil gearbeitet werden.

4. Wertung

Telefonie, Telegrafie und SWLs (s. Punkt 7) getrennt. Jede Verbindung mit einem DIG-Mitglied zählt 10 Punkte, Verbindungen mit Nicht-Mitgliedern zählen 1 Punkt.

5. Multiplikatoren

Die Anzahl der verschiedenen gearbeiteten DIG-Mitglieder.
Jedes DIG-Mitglied darf als Multiplikator nur einmal gezählt werden.
Weitere Multiplikatoren sind die gearbeiteten Länder (DXCC- und WAE-Länderlisten).

6. Endabrechnung

Addition der QSO-Punkte multipliziert mit dem Multiplikator (Summe aus DIG-Nummern und Ländern).

7. SWL-Teilnahme

Nur vollständig gehörte Kontakte mit mindestens einem DIG-Mitglied zählen, dabei dürfen höchstens 10 Kontakte mit demselben DIG-Mitglied geloggt werden. QSOs zwischen zwei DIG-Mitgliedern zählen 10 Punkte, QSOs zwischen DIG- und Nicht-Mitglied 1 Punkt.

Wertung und Berechnung ansonsten wie Punkte 5 und 6.

8. Preise

Die Sieger erhalten gravierte Pokale. Die Plätze 2 bis 10 werden mit großen Urkunden ausgezeichnet. Weiter werden vergeben:

DIG-Spezialtrophies für die Landessieger bei mindestens 10 eingesandten Logs des entsprechenden Landes – und für die beste YL je Wettbewerbsteil.

Alle anderen Teilnehmer erhalten eine Urkunde als PDF Download (https://dig-contest.de).

9. Ergebnisse

Die Ergebnisse der DIG-QSO-Party werden sofort nach der Auswertung in den DIG-Runden und auf der DIG-Webseite, sowie unter https://dig-contest.de bekannt gegeben.

10. Logeinsendung

Die Logs sind bevorzugt als Cabrillo-Datei unter http://dig-contest.de einzureichen.

Vorerst werden auch andere digitale Formate akzeptiert. Außerdem ist aktuell auch das Einreichen von Papierlogs erlaubt, digitale Logs sind allerdings zu bevorzugen! Papierlogs sind an den Contest-Manager Henrik Pfeifer, DF1HPK, Jaspersallee 28, 81245 München zu senden.

Einsendeschluss ist zwei Wochen nach den Wettbewerben.

Mit seiner Einsendung akzeptiert jeder Teilnehmer, dass er mit seinem Rufzeichen in der Ergebnisliste veröffentlicht wird.

DIG Kurzconteste

Rules valid since 2023



1. Contest period and frequencies

1.a DIG Frühjahrs Contest

CW, first wednesday in june (If there is DIG/DSW-meeting, one week later), 1830 – 1930 UTC SSB, one day later (If there is DIG/DSW-meeting, one week later), 830 – 1930 UTC Only at 80m band.

1.b DIG Geburtstags Contest

CW, first wednesday in october, 1830 – 1930 UTC SSB, one day later, 1830 – 1930 UTC Only at 80m band.

2. Participants

All licensed radio amateurs and SWLs are welcome.

3. Exchange

Call "CQ DIG", exchange: RS(T) and DIG-Membership number.

Non-members report RS(T) only. Stations my be contacted once on each contest part.

4. Scoring

Phone, Telegraphy and SWLs are scored separately. Each QSO with DIG member counts 10 points, each QSO with non-member counts 1 point.

5. Multiplier

A multiplier of one for each DIG member. Each DIG member counts only once. A multiplier of one for each worked country (DXCC and WAE list).

6. Final score

Sum of all QSO points of all bands multiplied by multiplier (sum of countries and worked DIG members).

7. Participation of SWL

Each QSO between two DIG members counts 10 points.

Each QSO between DIG member and non DIG member counts 1 point.

Only 10 contacts per DIG member are allowed to be logged.

8. Awards

The winner will receive an engraved cup. 2nd to 10th position will receive a special crificate. The winner of each country from where are more than ten logs submitted will receive a special DIG trophy. Also the YL with best result of each contest part will receive a special DIG trophy. All participants have the possibility to download there certificate in PDF format (https://dig-contest.de).

9. Result

The result of DIG QSO Party will be announced in the DIG Nets, the DIG homepage and at DIG Contest Platform https://dig-contest.de

10. Log submission

Please submit your log preferred as Cabrillo file to DIG Contest Platform https://dig-contest.de at the moment other digital formats and paper logs are allowed, but digital logs are preferred. Please send paper logs to Henrik Pfeifer, DF1HPK, Jaspersallee 28, 81245 Munich, Germany

Deadline is two weeks after the contest.

With the submission of the log the participant agrees, that he will be listed with his call sign in the list of final results.

© DIG 2023